



# Ministerium für Inneres und Sport

## Sportstättenförderung

### Sportministerin weiht neuen Ganzjahresplatz ein

Tennis spielen bis in die dunklen Abendstunden ist ab sofort beim Magdeburger Tennisclub (MTC) „Germania“ 1926 e. V. möglich. Im Beisein von Sportministerin Dr. Tamara Zieschang wurde heute der neue Ganzjahresplatz mit Flutlichtanlage feierlich eingeweiht. Das Land Sachsen-Anhalt hat den Umbau des früheren Sandplatzes finanziell unterstützt. Hierfür wurden vom Land Fördermittel in Höhe von mehr als 197.000 Euro ausgereicht.

„Nach Einbruch der Dunkelheit heißt es für die aktiven Spielerinnen und Spieler nun nicht mehr Tasche packen und das Training einstellen. Die neue Flutlichtanlage ermöglicht es den Mitgliedern des MTC bis spät abends ihrer sportlichen Leidenschaft – dem Tennisspielen – nachzugehen. Ich freue mich sehr, dass wir mit der Förderung einen Beitrag zur höheren Attraktivität der Anlage leisten konnten.“, so Sportministerin Dr. Tamara Zieschang.

Mit dem Umbau des vorhandenen Tennisplatzes zum multifunktionalen Ganzjahresplatz gingen neben der Errichtung der Flutlichtanlage auch Entwässerungsarbeiten, die Ausstattung für das Multifunktionsfeld u. a. mit einer Basketballkorbanlage sowie Netzpfeiler für Badminton und Volleyball einher. Darüber hinaus wurden die Wege inklusive der vorhandenen Rampenanlage zum Platz neu gestaltet.

Der MTC Germania verfügt über knapp 200 Mitglieder, die ihrem Hobby auf insgesamt sieben Tennisplätzen nachgehen können. An Turnieren und am Punktspielbetrieb des Tennis-Landesverbandes Sachsen-Anhalt starten für den MTC aktuell sechs Damen- und Herrenmannschaften.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520

E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)